



今醸しか造らない蔵



フリーアナウンサーの倉持恵美さんが結婚パーティーで、フリー・オーシャンズ・ホテル椿山荘で、フリーアナウンサーが本業ですが、お酒とペット、ゴルフが大好きな倉持恵美さんと、イベント会社社長の柳田浩さんとの結婚パーティーがありました。大坂で結婚式を挙げられて、東京での披露宴です。倉持さんは業界のイベントからボランティアのイベントまで何度も無理を言つて司会をお願いしてきましたにもかかわらず、今回もたくさんお酒を飲んでいただき感謝しております。人気一の樽で鏡開き、その後は新郎新婦の司会ででき酒当てゲーム、最後はチーム対抗wiiでゴルフ大会、こんな結婚パーティーでいいのでしょうか?本人が良いのですから良いのでしよう。出席された方もお酒が大好きな人が多く、楽しいパーティーでした。お幸せに!



手づくりでしか造らない蔵
今年初めて、今まで叙任した酒サムライの皆さんに集まっていたとき、活動報告や近況を語つていただき、懇親会を開催させていただいました。現在世界に16名いる酒サムライのうち、8名の酒サムライにご参加いただきました。だんだん大きなイベントになつてきました。会場では本業より楽しみにしている人が多いのではないかというイベントです。南仏での日本酒のイメージは、まず無い!あつても超高価、という飲み物で、そのSAKEが樽ごと飲めるだけでも他には無いイベントで、たくさんの人が集まっているようです。

Sake Night 開催
17日カンヌ国際映画祭で人気一の樽酒のSake Nightが開催されました。今年2回目となるこの行事は多数の映画会社が参加する、だんだん大きなイベントになつてきました。会場では本業より楽しみにしている人が多いのではないかというイベントです。人気一とSake Nightのロゴが入った樽もお宝アイテムです。海外での日本酒人気も益々盛り上がっています。



手づくりでしか造らない蔵
今年初めて、今まで叙任した酒サムライの皆さんに集まっていたとき、活動報告や近況を語つていただき、懇親会を開催させていただいました。現在世界に16名いる酒サムライのうち、8名の酒サムライにご参加いただきました。だんだん大きなイベントになつてきました。会場では本業より楽しみにしている人が多いのではないかというイベントです。人気一とSake Nightのロゴが入った樽もお宝アイテムです。海外での日本酒人気も益々盛り上がっています。



東清協の夏期研修会を福島で開催しました。
8月20日今年は私の地元福島で開催させていただきました。ブロッグラムは日本酒造組合中央会副会長の福光松太郎氏、同じく需要開発委員長の佐浦弘一氏そして日本酒造青年協議会会長の市島健二氏の3氏をお迎えし、今後の展望や需要開発事業の報告、酒サムライやIWCCの日本酒コンテストについての報告をいただきました。その後はパネルディスカッション形式で日本酒コンテストについての報告をいただきました。その後はパネルディスカッション形式で「有力地酒卸から見た東北の日本酒」というテーマで小泉商店の小泉修二社長、升喜の升本正社長、コントラクターの津久浦慶明副社長、岡永の飯田永介社長にご参加いただき、それぞれの会社の地酒の取り組みや、東北清酒に対するイメージ等をご指導いただきました。最後は、日本酒応援団のコラムニスト、勝谷誠彦氏をお迎えし、「辛口だけではありません」というテーマで、蔵元に対する熱いメッセージをいただきました。参加者も昨年より20社以上増え、とても盛會で終了することができました。皆様ありがとうございました。

